



Director: Alcides Jauregui

SEÑAL EN VIVO NOTICIAS VILLAVICENCIO REGIÓN NACIONAL INTERNACIONAL EL AGUIJÓN

⚡ AHORA PETRÓLEO TEXAS – El petróleo de Texas abre con una leve subida del 0,07 %, hasta los 93,96 dólares el barril

Inicio > Villavicencio > Se prueba la...

Se prueba la capacidad de respuesta para eventual emergencia en Ecopetrol-Apiay

VILLAVICENCIO agosto 2, 2022 0 11



Se prueba la capacidad de respuesta para eventual emergencia en Ecopetrol-Apiay

Villavicencio. – Los organismos de socorro y las autoridades de Gestión de Riesgo probaron la capacidad de respuesta frente a una eventual emergencia mayor en las instalaciones de Ecopetrol en las bases de Apiay. El ejercicio donde participaron las instituciones relacionadas con la atención de estos acontecimientos para fortalecer el desplazamiento inmediato de las unidades y equipos para atenderlos.

La Cruz Roja Colombiana Seccional Meta participó en el simulacro con su personal y dispositivos Herman Ramírez, director de Socorrismo y Operativo, dijo que por la Institución participaron 13 socorristas, dos ambulancias básicas, una unidad de rescate y un vehículo de personal.

El escenario a simular fue la explosión de uno de los tanques de segregación de crudo, que generó cuatro personas heridas y una labor de búsqueda y rescate. Trabajo coordinado con Ecopetrol y el Cuerpo de Bomberos de Villavicencio, concluyó Herman Ramírez.

Twitter:@notillano Web: www.notillano.com (Villar)

#newsletter #villavicencio #news #actualización #artescenicis #tránsito #report #parqueadero #microtráfico #naturaviva.keto #enimágenes #cibergenios #consorcio #comida #baresvillavicencio #atención #zonasazules #comprrallanero #informando #noticiasllaneras #informandoorinoquia #noticiasinsolitas #noticiasvillavicencio #villavicenciometa #notillano

Relacionado



+NUEVO +VOTADO +VISTO



VILLAVICENCIO Surtidos los trámites el Contralor Carlos López iniciará un incidente de liquidación de perjuicios agosto 2, 2022



VILLAVICENCIO Están renovando los árboles en el Parque de la Memoria Histórica agosto 2, 2022



VILLAVICENCIO La sal clave para evitar picadura del pito, transmisor del Chagas agosto 2, 2022



VILLAVICENCIO Secretaria de Salud en alerta ante eventual contagio de Viruela del mono agosto 2, 2022



VILLAVICENCIO Se prueba la capacidad de respuesta para eventual emergencia en Ecopetrol-Apiay agosto 2, 2022

[covid-data]

PUBLICIDAD



BRASIL ELECCIONES - La «tercera vía» postula...

🕒 agosto 2, 2022

EEUU CHINA - La Casa Blanca afirma...

🕒 agosto 2, 2022

PETRÓLEO TEXAS - El petróleo de Texas...

🕒 agosto 2, 2022



Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Ingrese su nombre

Introduzca e-mail

Introducir sitio web

Ingresar Comentarios

PUBLICAR COMENTARIO

